

## 祭文

戊辰一五〇年を越えました  
いまだ世界にはウクライナをはじめ  
戦争が行われています。八重さんが  
生きた時代は、日新館童子訓に  
書かれて、ますますに三太恩すなわち  
君主への恩、父母への恩、郷への恩が  
その精神の基盤でありました。  
「義」を守るために会津藩の多くの人々  
が戊辰戦争で七くなりました。  
また戦後会津藩士は斗南移住を  
強いられ辛酸をなめました。  
本頭彰会はNHK大河「八重の櫻」の  
ヒロインになった八重さんを顕彰する  
為に設立されました。

先月、研修旅行で昨年の八重さんの  
お墓参りに続き、八重さんの最初の夫  
川崎尚之助が埋葬された浅草今戸  
にある称福寺で法要を営んで  
参りました。あわせて八重さんの父  
権八さんの実家の大岡久茂も  
俗名でお経をあげていただきました。  
十日にはジャーナリストの櫻井タニ先生  
講演会を本頭彰会主催で行い  
ました。これは今会津に生きる我々に  
中央の文化を持ち込み視野を  
広く持つてもらう試みであります。  
新島八重頭彰会は今後とも  
八重さんの「不屈の精神」を顕彰  
して参ります。ご臨席の皆様を  
はじめ会員の皆様のご支援を  
受けたおり幸存様 よろしく  
お願ひします。

頌首

令和五年六月十四日  
新島八重頭彰会会長 宮川兼一